Aus der General-Anzeiger Ausgabe GA-Gesamt Seite 2 © 2013 ZGO Zeitungsgruppe Ostfriesland GmbH

Neuer Abschnitt kann beginnen

VON NADINE SCHIPPER

Bildung 114 Schüler der Erich-Kästner-Schule erhielten gestern ihre Zeugnisse

Schulleiter Friedhelm Buchholz ist stolz auf die Absolventen.

Rhauderfehn - Geschafft! 114 Schüler der neunten und zehnten Klassen der Erich-Kästner-Schule in Rhauderfehn haben den Hauptschul- oder sogar den Realschulabschluss in der Tasche. Gestern Vormittag sind die Absolventen in der Aula feierlich entlassen worden.

"Wir freuen uns mit Euch über die erreichten Ergebnisse", sagte Schulleiter Friedhelm Buchholz: "Die Abschlüsse zeigen, dass Ihr gute, ja sogar sehr gute Ergebnisse erreichen könnt." Für viele beginnt ein neuer Lebensabschnitt: der Wechsel auf eine andere Schule oder der Beginn einer Ausbildung. "Wir wünschen Euch allen eine gute Reise", so Buchholz.

Zeugnisse erhielten:

Klasse 9a: Luca Arnemann, Patrick Bonn, Sebastian Büscher, Andreas Eirich, Mirco Freymuth, Konrad Hagendorff, Sven Huismann, Mike Janssen, Timo Janßen, Malte Jürgens, Simon Meyer, Steven Prahm, Marie Bollen, Katharina Harms, Laura Kerkhoff, Ilona Lüken,

Jasmin Meyer, Bente Preiß, Rachel-Celine Rieken, Ida-Sophie Seeck, Daniela Siano Bosquez und Romina-Tabea Unland.

Klasse 9b: Fabian Beckmann, Ghazi El-Charif, Timo Gallo, Pascal Geib, Jannis Grüssing, Tim Hoffmann, Hussein Jankir, Kevin Janßen, Tobias Kruse, Steffen Lind, Christian Meyer, Erik Neufeld, Dustin Schulte, Thies Folkert Schulz, Rima Alo, Sozgin Jajan, Birte Janssen, Svenja Paulsen, Nicole Rößler, Aylien Witsker und Michelle Woeste.

Klasse 9c: Jessie Maurice Hennenberg, Marvin Janssen, Jonas Meyer, Carsten-Kai Rusch, David Waltenberger, Ali Youssef, Janine Albers, Pia Cordes, Richelle de Zoete, Miriam Hallmann, Jessica Heils, Jasmina Körte, Carina Madita Marks, Melanie Marks, Alina Müller, Michelle Plaisier, Zumreta Sadiku, Gölhat Senol, Saskia Thiele, Daniela Tissen und Maira Ulver.

Klasse 10a: Dean-Phillip Bielig, Julian Elert, Stefan Feddema, Daniel Krallmann, Markus Kreutzhecker, Kai René Lindemann, Nico Lübben, Ruwen Rhoden, René Wienken, Tim Zecher, Nadine Christoffers, Nadja Elert, Annika Kohnen, Anna Lammers, Nawal Mentcho, Tatjana Piske, Jessica Volz und Merle Voskuhl.

Klasse 10b: Lennart Falb, Marvin Graefe, Michael Kerkhoff, Philip Rade, Marvin Schliep, Marcel Sonntag, Claas Stamm, Anja Eden, Shirley Feddema, Christina Hainke, Jennifer Kloppenburg, Irene Krumminga, Vanessa Kuhlemann, Erika Reinhardt, Lea Schnieders, Julia Warzok und Celina Willms.

Klasse 10c: Dominik Bachmaier, Adrian Eißing, Jan-Michael Leinweber, Dennis Müller, Dirk Roscher, Tom Veldhuis, Thorben Witzack, Jennifer Bothe, Natalie de Buhr, Tomke Haak, Michelle Hackmann, Alina Kunsmann, Vanessa Teske, Celine Timmermann und Alina Woldenga.

Den Abschluss in der Tasche



Insgesamt 114 Schüler der neunten und zehnten Klassen der i Kästner-Hauptschule sind am Freitagvormittag in der Aula feie entlassen worden. In zahlreichen Reden wurde den Schülern u Lehrern für eine schöne und auch lehrreiche Zeit gedankt. Das wurde musikalisch abgerundet mit Auftritten der Schulband, de Wahloflichtkurses Musik und des Lehrerchors, Bild: Schipper